



L'importance de l'animation pour un mariage



Plusieurs termes peuvent être utilisés lorsqu'il est question de l'animation : DJ, Maître de Cérémonie ou Animateur. Dans le vrai sens de ces termes, ce sont en fait 3 besoins différents. Le DJ est celui qui fait jouer la musique, le Maître de Cérémonie s'occupe d'animer l'aspect protocolaire du mariage alors que l'animateur est celui qui met l'ambiance via sa voix et la musique. Dans la plupart des cas, c'est normal de voir une personne s'occuper des 3 rôles. Il est donc primordial que cette personne soit en mesure d'effectuer ces tâches à la perfection. Si c'est le cas, votre animateur doit vous conseiller dans vos choix dans lesquels il est impliqué.

Un bon animateur est plaisant à écouter, sociable et drôle. Un excellent animateur doit surprendre vos invités par son originalité tout en ayant un contrôle sur le déroulement de l'évènement.

L'animation d'un souper peut être originale. Demandez à votre futur animateur comment il gère les "cognages" sur les verre ou sur les tables. Plusieurs salles nous demandent même d'éviter les "cognages" afin d'éliminer les bris. Donc, l'animateur doit faire preuve d'originalité et doit être en mesure de vous proposer différentes animations.



Aussi, très important, votre animateur doit respecter vos invités. C'est-à-dire, que si une table vient de recevoir son repas, ce n'est pas le temps de partir un train qui fait le tour de la salle pendant 10 minutes !! Au prix ou vous payez vos repas, j'espère que votre animateur porte attention à ce que vous et vos invités en profitiez au maximum. Sans que vous ne soyez nécessairement au courant, l'animateur s'informe des heures des différents services, de la durée de chacun des services et des moments qu'il peut utiliser durant le souper pour animer.

Je reviens sur l'originalité car, trop souvent j'entends des gens me dire qu'ils ont assistés à un mariage dans lequel le jeu du soulier était le meilleur moment de l'animation !! Wow, un jeu qui existe depuis plus de 15 ans !! Si l'animateur ne s'est pas renouvelé et qu'il vous propose ce jeu comme son grand succès, sauvez-vous !!

Prévoyez une rencontre avec des animateurs. La plupart seront ravis de vous rencontrer pour vous présenter leur savoir-faire. L'animateur n'est pas juste un "jukebox", il doit être en mesure de créer l'ambiance. Il doit respecter vos besoins tout en respectant aussi vos invités. Il y a des animateurs qui vont vous dire qu'ils ont plusieurs années d'expériences ... 10 ans d'expérience à faire toujours la même chose ce n'est pas de l'expérience !! L'expérience qui compte vraiment pour vous c'est celle que vous allez vivre lors d'une journée si importante !

Pascal Lévesque est un passionné de mariage. Animateur/DJ et même célébrant, il est reconnu au Québec et même aux États-Unis comme étant un leader dans son domaine. Gagnant du titre de l'animateur de l'année (*DJ of the Year Runner Up*) et du titre "Best Dance" en 2013, il est, depuis 2017, un des juges de la compétition "Entertainer of the Year" qui couronne le meilleur animateur en Amérique du nord.



Innovateur, original, professionnel, humain et dédié sont les mots qui collent à sa réputation.

Pour en apprendre plus sur lui et ses services, visitez sa page Facebook *Pascal.Party*.